Moy firmamos un acuerdo de colaboración con el Recinto Barahona de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), con el propósito de fortalecer e impulsar programas de formación, docencia e investigación dirigidos a funcionarios, técnicos y actores clave del ámbito municipal.

El convenio fue suscrito por el presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D'Aza, y el director general del Recinto UASD-Barahona, Manuel De La Cruz Fernández. Esta alianza permitirá el desarrollo de diplomados, programas de grado, postgrado y doctorado orientados a elevar las competencias de los servidores públicos municipales.

A través de esta colaboración, nos comprometemos a:

- Realizar seminarios, talleres y conferencias conjuntas
- Compartir recursos académicos y tecnológicos
- Participar en ferias y actividades educativas
- 🚺 Ejecutar campañas de concienciación sobre la importancia de la formación municipal

Para garantizar el cumplimiento efectivo del acuerdo, se ha constituido una Comisión de Seguimiento integrada por representantes de ambas entidades.







Ů 💟 Nidia Milagro Medina Trinidad y 3 personas más



Comentar





El Alcalde Ivan Aristide Medina Trinidad, anuncia a la comunidad de Villa Jaragua, iniciará la continuación de los conténes en la prolongación de Barrio, La Madre.

Dicha contrucción de conténes, es bajo la modalidad del presupuesto participativ Ocasión que aprovechó el Ejecutivo Municipal, para informar que se le está dando cumplimiento al calendario establecido por el comité de seguimiento a las obras o presupuesto participativo.

Con el proyecto establecido, se completan cuatro ejecuciones de aceras y badenes en las calles; Independencia, María Trinidad Sánchez y Francisco del Rosario Sánch en el sector El Hato...

También, construcción de conténes en el Barrio Placer Bonito, sector El Otro Lado contrucción de conténes en la calle donde reside el Prof. Rubén Cuevas Rivas, sect Los Guayacanes.

En ese mismo orden, Medina Trinidad, dijo, que en los próximos días les dará comunidad a los muros de Gaviones en el sector El Maniel de este territorio.

"LA GESTIÓN PARA LA GENTE CONTINUA FIRME"









En el marco de las continúa gestiones para traer desarrollo en todas las indoles al Municipio de Villa Jaragua, la Gobernadora Civil de la Provincia Bahoruco y el Alcalde Municipal, Ivan Aristides Medina Trinidad, visitaron el despacho del Director Ejecutivo del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, INDRHI, Olmedo Caba Romano.

El motivo de la atinada visita, fué con el objetivo de conversar sobre los trabajos que se llevan a cabo para la terminación e instalación de las Bombas de regüio en Las Furnia para el proyecto AC-59 de Las Clavellinas - Villa Jaragua.

El Alcalde Municipal de Villa Jaragua, fué enfático en decir, que no puede quedarse sentado de manos cruzadas, ya que los Agricultores de nosotros (Villa Jaragua) serán beneficiados con el Proyecto AC-59; pero resaltó que estos trabajos son una iniciativa del Alcalde del Distrito Municipal de Las Clavelinas, Jhondary Rivas, dónde está en más de un 90% de avance.

El Ejecutivo Municipal de éste territorio, Medina Trinidad, puntualizó, que junto a la Gobernadora Esther Díaz Medina, acudieron al despacho del Director Ejecutivo del INDRHI, para gestionar la conexcion de una Bomba de reguio en la zona Agropecuaria de Guayacanal, ocasión, que aprovecharon para solicitar de manera encarecida la perforación de dos pozos e instalacion de Bomba en la comunidad Pié de la Loma, ya que no hay excusas porque tenemos energía eléctrica.

El Director Olmedo Caba, les indicó, que el próximo mes de Junio una brigada llegará a terminar las instalaciones del Proyecto AC-59 de Villa Jaragua - Las Clavelinas y, también dijo, que la misma comisión del INDRHI visitaran la Sección Pié de La Loma hacer los estudios para la perforación de dicho pozos.

El Alcalde Ivan Medina, recalcó que a pesar de informarse al respeto con el Director del INDRHI y solicitarle la culminación de los trabajos del Proyecto AC-59, eso es una iniciativa del Alcalde Jhondary Rivas de Las Clavelinas.

"LA GESTIÓN PARA LA GENTE CONTINÚA FIRME".

